

Voluntaria de EEUU guió charla ambiental a párvulos

FUNDACIÓN INTEGRAL

La educación ambiental es clave para un desarrollo sostenible, así lo sostienen las políticas de ciudad y preservación medioambiental. En esa línea, la ONG Planeta Verde y los niños y niñas del jardín infantil y sala cuna “Nueva Esperanza” de Fundación Integral aportaron lo suyo mediante una actividad en la llamada “Plaza del Neumático”, espacio reflejo del esfuerzo por promover la cultura de la educación ambiental en Arica, desde el sector punta norte de la población Cardenal Silva Henríquez.

Esta iniciativa captó el interés de la estudiante norteamericana Catherine Kane, alumna de intercambio en la Universidad de Tarapacá, quien en ese lugar y en compañía de voluntarios de la ONG encabezó una charla y recorrido sobre educación medioam-



LA ACTIVIDAD.

biental para los niños y niñas del nivel medio mayor 1 del jardín infantil infantil “Nueva Esperanza”.

La joven valoró que en esta actividad planificada para los niños y niñas, también participaran los papás, mamás o apoderados “porque a los padres también se les puede enseñar”, añadió la universitaria. 